



学校だより

入善町立飯野小学校

令和5年5月30日

「成長のチャンス」

校長 中 英美

ある朝、1年生教室から、次のような声が聞こえました。

「今日、歩いてきた人」

「はい！ぼくのうち遠いけど、がんばって歩いてきたよ」

「本当だ。遠いのにがんばっているね」



子供同士が互いに刺激し合って、たくましくなろうとしている瞬間です。

また、登校途中に突然雨が降った日、6年生が1・2年生を傘に入れて連れてくるという、ほほえましい姿がありました。思いやりの心が育まれていることに感心しました。逆に、登下校中、友達の気持ちを考えないで行動したために、悲しい思いをさせたということもありました。これも、人の気持ちを考える大切な学びとトラブルの解決方法を学ぶ機会となりました。

子供たちが自力で歩いて登下校することは、つい最近まで当たり前のことだったように思います。いつの間にか車での送迎が当たり前になり、歩いてくる子供を見るとがんばっているなど思うようになりました。歩いて登下校することは、子供にとって決して楽なことではありません。しかし、その分、メリットはたくさんあります。時間を意識した行動や安全な歩き方を身に付けたり、友達と会話を楽しんだり、自然の植物や現象に目を向けたりできます。体力や苦しいことを乗り越えるたくましさを身に付けることもできるのです。このことが、子供たちの心や体の成長、知的好奇心、人との関わり方により影響を与えると考えます。たかが登下校。されど登下校。その毎日の積み重ねが、子供にとって大きな成長のチャンスであることはいまでもありません。

小さな困難を乗り越えていくことで、「なんとかなる」という自信やたくましさを身に付けていくことができると思います。子供の「できること」を奪うのではなく、「できないこと」を楽しくできるようにしてやるのが、私たち大人の役目ではないでしょうか。改めて、子供とのよりよい関わり方を考えなければと感じるこの頃です。

全校縦割り班活動が始まりました（5月29日）



4年ぶりに、ランチルームでの全校縦割り班給食を再開しました。また、この学校で初めての縦割り班掃除にも挑戦しました。

教職員も子供たちも、ほとんどが初めての経験です。何をどのようにしたらよいか戸惑いながらも、6年生が中心となってグループをまとめようとがんばっています。上級生が下級生を優しく世話したり、下級生が自分の役割を果たそうとしたりする姿に、これからの活動への期待が膨らみました。

<100m走>

- 4年男子 5位 飯作 緋月
- 4年女子 1位 向田 藍
- 6位 清水 睦華
- 5年女子 1位 名取川遥乃
- 4位 定司優々子
- 6年男子 2位 滝本 徠
- 6位 市川 聖柳
- 6年女子 3位 寺崎 愛結
- 7位 細田 菜華
- 7位 古田 優月
- 9位 徳道美亜奈
- 9位 中坪 芽依

<50mハードル走>

- 4年男子 9位 飯作 緋月
- 9位 藤澤凜太郎
- 4年女子 1位 向田 藍
- 8位 近江 秋希
- 8位 清水 睦華
- 5年男子 6位 西島 慶慎
- 8位 野坂 太慳
- 5年女子 1位 名取川遥乃
- 10位 定司優々子
- 6年男子 3位 山本 旺靖
- 5位 滝本 徠
- 6年女子 1位 寺崎 愛結
- 2位 古田 優月
- 3位 徳道美亜奈
- 6位 中坪 芽依
- 9位 細田 菜華

<中距離走>

- 4年女子 600m走 1位 向田 藍
- 5年女子 800m走 1位 名取川遥乃
- 6年男子 1000m走 2位 山本 旺靖
- 6年女子 800m走 2位 徳道美亜奈
- <ソフトボール投げ>
- 4年男子 3位 藤澤凜太郎
- 4年女子 1位 清水 睦華
- <走り高跳び>
- 6年男子 2位 滝本 徠
- 6年女子 1位 寺崎 愛結
- <リレー>
- 6年生 3位 濱屋 介慳 徳道美亜奈
- 中坪 芽依 清水 蓮介
- 3位 市川 聖柳 寺崎 愛結
- 久保田莉子 滝本 徠



24日（水）、さわやかな五月晴れの下、町の小学校体育大会が予定通り行われました。この1か月、4～6年の子供たちは毎日、朝と放課後にハードル走や100m走、選手種目の練習に励んできました。転んでけがをしたり、うまくできなくて悩んだりしたこともあったことでしょう。それでも、一人一人が目当てをもって、精いっぱい練習に取り組み、その成果を発揮しようとよくがんばりました。今年も上記のように、多くの入賞者があったことをご報告いたします。



個別懇談会ありがとうございました 5月10日(水)～12日(金)

家庭訪問の代わりに、今年度も5月に個別懇談会を実施しました。保護者の皆様には、都合を付けて懇談会にご参加いただき、ありがとうございました。新年度も1か月が過ぎ、担任が子供たちの様子のある程度把握できてきたところです。保護者の方からご家庭での様子等を聞かせていただき、とても有意義な機会となりました。お互いに顔を見て直接話すことにより、親近感が湧き、今後の情報交換もしやすくなったのではないかと思います。これからも、子供を真ん中において、学校と家庭とが様々な連絡を取り合っていけたらと思います。どうぞよろしくお願いいたします。



田植えにチャレンジ！5年生 5月16日(火)

今年度は、5年生の田植えも再開されることになりました。穏やかな天候の下、植え方のコツをみな穂農協の方に教わった後、5年生の子供たちは裸足で田に入りました。深い泥の中でうまくバランスを取りながら、数株ずつを丁寧に植え付けていました。

秋には稲刈りも予定しています。収穫の日が楽しみです。



ベルマーク回収にご協力を！

児童会では、今年度もベルマークを集めています。ご家庭にありましたら、随時学校へ持たせてください。ご協力よろしくお願いいたします！